
1. Frau Miethke erkundigt sich nach der zum 01. November eingestellten Ingenieurin beim Bauamt und 
fragt, ob diese dem Ausschuss für Bauen und Verkehr in einer Sitzung vorgestellt werden könne. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass man die neue Kollegin sicherlich in einer der nächsten Sitzungen 
kennen lernen werde, da Frau Seifert zukünftig ja auch ausschussrelevante Projekte betreuen werde. 

 
2. Herr Henders weist darauf hin, dass im Bereich der neu gestalteten Park & Ride Anlage am Bahnhof 

bei zwei Bäumen der Stammschutz fehle. Er bittet darum, diesen zu erneuern. Alternativ könne man 
auch Schutzfarbe verwenden. 
 

3. Herr Tillmanns möchte dem Bauhof ein Lob für verschiedene Arbeiten in Zusammenhang mit der 
Erneuerung des Fahrbahnbelages der K 27 entlang der Straße „Am Erlenbach“ und „Schiefener Str.“ 
aussprechen. 

 
4. Herr C. Müller erkundigt sich, ob es zwischenzeitlich ein Antwortschreiben zum Thema „Graffiti-Wand“ 

in Bezug auf Förderfähigkeit gebe? 
 

Herr Sterzenbach antwortet, dass er hierzu ad hoc keine Aussage treffen könne. Man werde dies 
intern prüfen. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Das Schreiben liegt der Niederschrift als Anlage bei. 

 


